

ABSTRAK

Hubungan Kepemimpinan Kepala Sekolah dengan Kinerja Guru di SMPN Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang

Oleh: Deni Gusti Wahyuni

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan penulis pada SMPN Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang yang menunjukkan kinerja guru yang masih rendah. Banyak faktor yang mempengaruhi kinerja guru salah satunya adalah kepemimpinan kepala sekolah. Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh data dan informasi tentang (1) Kinerja guru di SMPN Kecamatan Lubuk Begalung, (2) Kepemimpinan kepala sekolah di SMPN Kecamatan Lubuk Begalung dan (3) Hubungan antara kepemimpinan kepala sekolah dengan kinerja guru di SMPN Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah terdapat hubungan yang berarti kepemimpinan kepala sekolah dengan kinerja guru.

Penelitian ini adalah penelitian korelasi yaitu melihat hubungan antara kepemimpinan kepala sekolah dengan kinerja guru. Populasi dalam penelitian ini seluruh guru SMPN Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang yang berjumlah 182 orang. Pengambilan sampel dalam penelitian ini menggunakan teknik *proportionate stratified random sampling*, untuk menentukan besarnya sampel digunakan rumus Cochran dimana $d = 1$ atau batas toleransi kesalahan sampling 5%, maka diperoleh sampelnya sebanyak 73 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah angket model skala likert dengan alternatif jawaban yaitu selalu (SL), sering (SR), kadang-kadang (KD), jarang (JR), dan tidak pernah (TP). Hasil uji coba instrument kedua variabel menunjukkan valid dan reliabel. Analisis data menggunakan rumus Korelasi *Product Moment*.

Hasil analisis data penelitian menunjukkan bahwa: (1) kinerja guru berada pada kategori Cukup yaitu 73.81%, (2) kepemimpinan kepala sekolah berada pada kategori Cukup yaitu 74.83%, (3) terdapat hubungan yang signifikan antara kepemimpinan kepala sekolah dengan kinerja guru di SMPN Kecamatan Lubuk Begalug Kota Padang pada taraf kepercayaan 95%. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa kepemimpinan kepala sekolah merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi kinerja guru dalam melaksanakan tugasnya di SMPN Kecamatan Lubuk Begalung Kota Padang.